

¡SÁCALA TRANQUILA! PROMUEVE LA LACTANCIA MATERNA EN ESPACIOS PÚBLICOS!

Descubre cómo Bucaramanga está revolucionando la lactancia materna en espacios públicos con su nueva campaña "Sácala Tranquila". Sillas especiales en buses y más.



En el marco de la conmemoración del **Día Internacional de la Lactancia Materna**, la Alcaldía de Bucaramanga, en colaboración con la Secretaría de Salud y el Instituto de Salud de Bucaramanga (ISABU), lanza la campaña "**Sácala Tranquila**". Esta iniciativa busca desmitificar la lactancia materna en espacios públicos, incluyendo calles y transporte público, promoviendo un ambiente de respeto y apoyo para las madres lactantes.

Como parte de la campaña, se ha anunciado la **instalación de sillas de color especial en los buses del transporte público de la ciudad**. Estos asientos estarán destinados específicamente para **las madres que decidan lactar a sus bebés durante sus trayectos**. La medida no solo busca facilitar la lactancia en el

transporte público, sino también visibilizar y normalizar esta práctica natural y saludable en la sociedad.

“Con estos ejemplos en la calle como los vimos hoy rompiendo tráfico con mujeres lactando, se demuestra que la lactancia es un acto de amor, que debemos garantizarle a nuestros hijos así que Sácala Tranquila y que no te de pena “, **añadió la Gestora Social de Bucaramanga, Paula Ramírez.**

Bucaramanga da un paso adelante en el apoyo a la lactancia materna con la **implementación de zonas #TetFriendly en restaurantes, parques y transporte público.** Estas áreas especiales están diseñadas para ofrecer un ambiente cómodo y seguro para las madres lactantes, promoviendo la normalización y el respaldo a la lactancia materna en la ciudad. **La iniciativa, respaldada por la Alcaldía de Bucaramanga, la Secretaría de Salud y el ISABU,** busca crear espacios donde las madres puedan alimentar a sus bebés con tranquilidad y dignidad, contribuyendo así al bienestar de las familias bumanguesas.

“La lactancia materna es el primer alimento y el mejor, ayuda al crecimiento y desarrollo de los niños mejora el sistema inmune y disminuye las enfermedades respiratorias” **expreso la Líder en Salud infantil Alba Roció Ortiz.**